

**Auszug aus der Niederschrift
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 18.11.2021**

**Zu TOP : 7.5
zu den Parkplätzen am Frankendamm
Einreicher: Mathias Miseler, SPD-Fraktion
Vorlage: kAF 0130/2021**

Anfrage:

1. Seit wann, wie viele und warum sind einige Parkplätze parallel zum Frankendamm durch Betonbarrieren gesperrt?
2. Warum werden diese Flächen nicht gereinigt?
3. Sind die Betonbarrieren die endgültige Lösung oder sieht die Verwaltung hier langfristig eine andere Lösung?

Herr Bogusch antwortet wie folgt:

In 2018 wurde ein Parkplatz in Höhe Frankendamm 39 zunächst mit Betonelementen gesperrt und anschließend zurückgebaut. Weiterhin wurden im Frühjahr 2019 zwei weitere Parkplätze, zum einen an der Einmündung der Straße Zur Sackgasse und zum anderen bei der gegenüberliegenden Grundstückszufahrt mit Betonelementen gesperrt.

Die Stadt hatte Hinweise aus der Bevölkerung bekommen, dass die Parkplätze die Einsicht in den Frankendamm von den einmündenden Straßen bzw. Grundstückszufahrten erheblichen behindern und so zu einer Verkehrsgefährdung führen. Dies hatte auch zu mindestens einem Verkehrsunfall geführt. Die Sperrung mit den Betonelementen stellt eine Übergangslösung dar, die wegen der schnellen Realisierbarkeit erfolgte. Spätestens in der ersten Jahreshälfte 2022 sollen die Parkplätze zurückgebaut werden, um den gestalterischen Missstand zu beseitigen.

Die Reinigungspflicht für die gesperrten Parkplätze obliegt gemäß Straßenreinigungssatzung den anliegenden Grundstückseigentümern.

Der Einreicher hat keine Nachfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. Jan Kuhn

Stralsund, 13.12.2021